



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

2. November 2020

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 12. November 2020**

**Einführung eines Lastenrad-Sharing-Systems für
die Neustadt**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die Einführung eines flächendeckenden Lastenrad-Sharing-Systems in der Mainzer Neustadt in die Wege zu leiten. Dazu sollen neben der Mainzer Mobilität auch weitere Partner hinzugezogen werden.

Begründung:

Das vor mittlerweile fast neun Jahren eingeführte Bike-Sharing-System MVGmeinRad ist ein großer Erfolg. Nun ist es an der Zeit, dieses System um ein Lastenrad-Sharing-System zu ergänzen. Besonders für verhältnismäßig größere Besorgungen wie Wege zum Baumarkt oder Getränkekauf sollten Lastenräder eine Alternative zum Auto sein.

Außerdem hat ein solches Lastenrad-Sharing-System eine wichtige soziale Komponente, denn nicht alle können sich ein eigenes Lastenrad für mehrere tausend Euro leisten und haben auch nicht den Platz zum Abstellen.

Schlussendlich gibt es auch andere Kommunen, die ein solches Lastenrad-Sharing-System schon seit geraumer Zeit selbst oder unter Zuhilfenahme Dritter betreiben. Es ist an der Zeit, dass es so etwas in Mainz und insbesondere in der Mainzer Neustadt flächendeckend gibt.